
令和５年度（２０２３年度）１０月１４日

第６回 運営委員会

【日時】 令和５年（２０２３年）１０月１４日 ９時３０分より

【場所】 多目的室

出席者(敬称略)

田中校長先生、狩集教頭先生

執行 4名

学級 3名

文健広報 3名

ふれあい ３名

生活指導 ２名

総務 ５名

１．会長挨拶

運動会のお礼と続く行事への激励の言葉を述べた

２．校長先生挨拶

運動会の労いの言葉を述べられた。受付ボランティアの方々の協力もあり、児童は安

全に演目を行うことができた。運動会の後は気が抜けてしまう児童もいるので先生達はよ

り丁寧な指導を心がけている時期である。そんな中、保護者が給食や掃除のサポートをし

たいという声を挙げてくれたことは有難く思っている。

３．議題

①指名委員会について

②運動会、市民体育祭について

③各委員会活動報告およびその他の活動報告

④学校および執行からの連絡事項

４．教頭先生挨拶

５．次回の運営委員会

１１月１１日（土） ９：００～ 多目的室／ＺＯＯＭ会議

------------------------------------------------------------------

３．議題

①指名委員会について

・別紙①にて指名委員候補（クラス代表）の選挙結果を報告

⇒個人情報が掲載されているため回収した

・学校よりの先生は後日

・ 第１回指名委員会開催（１０/２１）を周知

②市民体育祭について

・別紙②にて事前準備や出場者整理のお手伝いを募集



③各委員会の活動報告とその他の報告

〇学級委員会

【９月活動報告】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収

・第 3 回定例会（9/１２）

・ベルマーク週間（9/１９～２２）

・学級委員会活動見直し

【９月活動予定】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収

・第４回定例会（10/１０）、ベルマーク週間（10/１６～２０）の準備

【１０月活動予定】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収

・第４回定例会（10/１０）、ベルマーク週間（10/１６～２０）の準備

・第４回定例会定例会開催

・学級委員会活動見直し

・定例会で作業済みベルマークの最終確認・発送

【連絡事項】

学級委員会活動の新しい取り組みを考えたので１１月から開始予定

①給食配膳サポート（毎日）、給食の試食（１名）・・希望者のみ

②クラブ活動のサポート（１１/１３）

③５年生の校外学習時の駅までサポート（１１/２）

④お掃除サポート（水曜日を除く毎日）

〇文健・広報委員会

【９月活動報告】

・文化講座資料作成

【９月活動予定】

・文化講座打ち合わせ

・第三回定例会

・運動会打ち合わせ

【１０月活動予定】

・運動会打ち合わせ

・第四回定例会

・文化講座打ち合わせ

【連絡事項】

・カメラを購入

・マジックショーはポスター掲示等の効果か現在３００名ほど参加予定



〇ふれあい委員会

【９月活動報告】

・企画書最終確認

・第５回運営委員会出席（9/９）

・第４回定例会開催（9/９）

・全校児童へ手紙配布

【９月活動予定】

・執行役員との打ち合わせ（9/２４）

・「第５回定例会のお知らせ・配布資料」作成

【１０月活動予定】

・第６回運営委員会出席（10/１４）

・第５回定例会開催（10/１４）

・ブース運営費支給

【連絡事項】

・９月末にふれあい広場のポスターを作成、掲示

・１０月にボランティア募集と前回より詳しい内容の手紙を配布予定

〇生活指導委員会

【９月活動報告】

・交通安全教室チラシ配布（9/１）

・青少年健全育成会公園清掃の協力（9/２）

・交通安全教室運動場配置実線確認（総務役員協力）（9/９）

・生活指導役員打ち合わせ（9/１１）

・交通安全教室二ヶ月前提出書類提出（9/１１）

・地区委員校区内巡視

【９月活動予定】

・なし

【１０月活動予定】

・青少年健全育成会定例会出席（３中校区・桜塚小）（10/１２）

・交通安全教室ボランティア募集、人員配置、名簿作成（中旬）

・交通安全教室一ヶ月前提出書類提出（中旬）

・地区委員校区内巡視

【連絡事項】

・交通安全教室の白バイは保護者を含めて１００名でよいとのことで確定

まだ人数に余裕があるので、運営委員のメンバーに限ってではあるがフォームで追

加募集予定



・豊中高校テニスコート横について

①９月から新しいボランティアの方が立ってくれる事

②スクールゾーンの標記ができていた

③周辺の不鮮明だった停止線も直してもらえていた

・今後要望書を２件提出予定

①上野西豊洲池のフェンスの蔦について

②堀田公園から熊野田千里線にかけての自転車走行帯について

（堀田会館の横からお願いしたい旨）

・青少年健全育成会定例会内容共有

①不登校の状況確認

②桜塚小学校前で不審者多発

③就学前相談について

④先生と生徒の関係構築について

〇総務委員会

【９月活動報告】

・定例会（9/９）

・交通安全教室運動場レイアウト確認（生活指導委員会協力）（9/９）

・水風戦 前日設営（9/１５）

・水風戦２０２３ 上野の陣（9/１６）

【９月活動予定】

・なし

【１０月活動予定】

・定例会（10/１４）

④学校および執行からの連絡事項

・次回第７回定例会は続いてイレブンフェスタ手伝いがあるため、開始時間を

９：００～にしてほしいと相談→承諾いただいた

・サポート隊がほぼ機能しておらずボランティアが集まりにくい傾向にあるので対策を

考える必要があることを伝えた

・社会教育課からの助成金の用途をふれあい広場の予算に充てることを報告

４．教頭先生挨拶

上野小学校の子ども達のために地域の方との関わり方を模索中。その一環として今年

度は先生バンドを結成。イレブンフェスタでも披露予定。


